

Das Grammetal- regional und bürger nah

Gemeinsam gestalten wir die Zukunft unserer neuen
Gemeinde

Hopfgarten 5/03/2020

Das Grammetal - regional und bürgernah

- Festveranstaltung anlässlich des Gründungsbeschlusses zur Bildung der Landgemeinde Grammetal im September 2019
- Beginn und Aufbau einer jährlichen Tradition notwendig
- Antragsteller: Gemeinde Grammetal
- Organisationsverantwortung: Kinderspielplatz Hayn e.V.
- Kosten für die Gemeinde: Keine, evtl. logistische Hilfe

Das Grammetal - regional und bürgernah

- Eröffnungsveranstaltung am 26. und 27.09. 2020
- Veranstaltungsort Mönchenholzhausen - Freiflächen der Firma „Möbel Rieger“
- Organisationsverantwortung nur für 2020 – Kinderspielplatz Hayn e.V.
- Im Jahr 2020 Gründung eines neuen Vereins zur zukünftigen Durchführungsverantwortung der Veranstaltung
- Vorschlag: Alle Ortschaftsbürgermeister der Gemeinde werden Gründungsmitglieder

Das Grammetal – regional und bürgernah

Inhalt

- Regionale Traditionen, Besonderheiten, Attraktionen, prägende Unternehmen und Vereine
- Sportliche Aktivitäten für alle Altersgruppen
- Langstreckenwanderung durch die Gemeinde
- Regionale Spezialitäten der Gemeinde
- Rahmenprogramm mit Livemusik für alle Altersgruppen an beiden Veranstaltungstagen

Das Grammetal – regional und bürgernah

Organisatorisch zwingende Voraussetzungen für 2020

- Zeitnahe Beantragung der Veranstaltung durch die Gemeinde unter Beachtung der notwendigen Sonntagsöffnung für „Möbel Rieger“
- Erst mit erfolgter Genehmigung durch die zuständigen Behörden beginnt die kostenorientierte Vorbereitung

Das Grammetal – regional und bürgernah

Finanzierung

- Kostenfreie Bereitstellung der technischen Infrastruktur (Veranstaltungs- und Parkflächen, Strom, Wasser, Bühne etc.)
- Die Finanzierung erfolgt über einzuwerbende Spenden
- Der Verein vergibt die notwendigen Leistungen vorrangig an Unternehmen und Organisationen aus der Gemeinde
- Die Veranstaltungsdurchführung mit den rechtlichen, vertraglichen und sicherheitsrelevanten Sachverhalten vergibt der Verein an eine Veranstaltungsagentur

Das Grammetal – regional und bürgernah

Zusammenfassung

- Die Gemeinde benötigt für die neue Identität ihres Gemeinwesens Inhalte und Anlässe zum Erleben und Anfassen.
- Gleichzeitig ist jedoch die notwendige Außendarstellung der kulturellen und wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit gegenüber anderen Gemeinden, Landkreisen und kreisfreien Städten dringend geboten
- **Das Grammetal ist nicht nur regional und bürgernah, es ist auch und gerade besonders lebenswert!**